

Ministerio de Obras Públicas:

# Inician obras de mejoramiento en ruta 1 sector Loa – Cuesta Guanillos

Con la instalación de la primera piedra se da por iniciadas las obras de pavimentación en Ruta 1 desde los kilómetros, sector Loa – Guanillos



Con una inversión cercana a los 23 mil millones de pesos, la Dirección de Vialidad del MOP, se encuentra llevando a cabo obras de mejoramiento de la Ruta 1, en el sector de Loa – Cuesta Guanillos, que permitirá mejorar el estándar de conectividad de esta vía que une a las regiones de Antofagasta y Tarapacá. Para tal efecto se realizó el hito de colocación de la primera piedra y el descubrimiento de una placa señalando la importancia de esta obra en la Ruta 1 en este tramo de la carretera. Este acto contó con la presencia de la Delegada Presidencial Regional de Tarapacá Ivonne Donoso Olivares, Seremi de Obras Públicas Juan Pápic, Seremi de

Economía Fomento y Turismo Jorge Julio, Director Regional de Vialidad Rodolfo Bustos y Dirigentes de las juntas de vecinos de las caletas del sector. Las obras de mejoramiento comienzan en el kilómetro 270 de la misma Ruta 1, hasta el kilómetro 293 alcanzando una longitud de más de 23 kilómetros. Respecto a las obras, éstas constan de 3 tipos de soluciones de pavimento: sectores de reposición de pavimento, sectores de recapado asfáltico y sectores de pavimentos nuevos.

Además en el Complejo Aduanero Río Loa se mejoró la carpeta de rodadura de la calzada y se proyectó una pista exclusiva para el

acceso de los camiones que requieren ingresar a la Aduana en el sentido norte-sur. También se incorpora la señalización suficiente para canalizar ordenadamente el flujo vehicular dentro del Complejo y así evitar confusiones para los usuarios de este recinto.

## SECTOR PLAZA DE PESAJE

Para un adecuado control de los vehículos pesados que transitan por la presente ruta, se mantuvo el emplazamiento de la plaza de pesaje existente y se incorpora una pista de desaceleración para cada sentido con el objetivo de aumentar la capacidad de espera de camiones para su fiscalización.

En la ceremonia se procedió a descubrir la placa como también por de la Inspectora Fiscal del Ministerio de Obras Públicas, a mostrar en detalles del desarrollo de los trabajos que se van a realizar.

Respecto a esta importante obra y a lo que esto implica para la región de Tarapacá, el SEREMI de Obras Públicas, Juan Pápic indicó “ hacer presente que esta es el primer mejoramiento ejecutado en Ruta 1, que viene a complementar en este sector, que además vendrán una serie de obras como el mejoramiento y conservación de ruta 1, muelle de Caleta San Carlos, APR Desoladoras Puntos de Posada para

Helicópteros en la Caletas de Chipana, San Marcos, Chanavayita y la construcción del nuevo complejo Aduanero del Loa. Además estamos como ministerio, ejecutando y desarrollando proyectos de conectividad de las caletas de nuestro litoral sur, que buscan mejorar la calidad de vida de sus pobladores y por cierto el desarrollo económico de la región. En este sentido la Delegada Presidencial Regional, Ivonne Donoso Olivares, comentó que, “estamos entregando a los vecinos de estas localidades del Loa – Cuesta Guanillos, una buena noticia, ya que, iniciamos los trabajos de mejoramiento en la Ruta 1 por un monto de 23 mil millones de

pesos y que sin duda traerá un gran beneficio en el sentido de la seguridad y conectividad de quienes transitan por esta carretera. Esto permitirá nuevas puertas de oportunidad y desarrollo de quienes viven en este sector del borde costero de Tarapacá. Estamos muy contentos, ya que junto al Ministerio de Obras públicas, su Dirección de Vialidad y vecinos del sector, nos permite decir que el mandato y compromiso del presidente Gabriel Boric se está cumpliendo ya que, estamos desarrollando la inversión pública en la gente, buscando mejorar la calidad de vida de todos y todas de quienes habitan en la región de Tarapacá”. Señaló la autoridad.